
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass der Umweltausschuss die 
Angelegenheit in seiner Sitzung am 17.07.2014 einstimmig vorberaten hat.  
Zum weiteren Verfahren erläutert er, dass beim Landesbetrieb Mobilität Rheinland-Pfalz (LBM) 
der Antrag gestellt werde, welcher zwei Straßenzüge sowie Tag und Nacht beinhalte. Sollte der 
LBM nicht genehmigen, so seien Verhandlungen mit dem Ministerium des Innern, für Sport und 
Infrastruktur (Verkehrsministerium) aufzunehmen. Anschließend würde der Modellversuch, 
soweit genehmigt, umgesetzt und wissenschaftlich begleitet werden. Das Ordnungsamt wird 
aufgefordert werden, zu überprüfen, ob die Tempolimits eingehalten werden. Zum Abschluss des 
Modellversuchs stehe die Auswertung, die dann zur Zukunftsorientierung maßgeblich sei. 
 


